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【本报讯】佐科维总统
于 3 月 28 日在雅加达北区
Mercure 酒 店 举 行 的 第 12
届 印 尼 佛 教 大 学 生 协 会
（HIKMAHBUDHI）大 会 开
幕仪式上致辞时声称 ，政
府想增加印尼自由港公司
的 持 股 权 ，从 目 前 的 51%
变成 61%。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ：
“尽管谈判过程非常漫长，
加上规则还在筹备的阶段

中，然而我深信政府还会
得 到 10% 的 自 由 港 持 股
权。”

总 统 透 露 说 ，印 尼 政
府如今要逐步增加对自由
港 拥 有 的 持 股 权 。 最 初
时 ，政 府 只 持 有 9% 股 权 ，
然后通过了漫长的谈判过
程，终于持有了印尼自由
港 公 司 的 51% 持 股 权 ，并
成为最大股东。

佐 科 维 总 统 说 ，若 是

政府能够掌控印尼自由港
公 司 的 61% 持 股 权 ，因 此
80%的自由港收入就会进
入到国家收支预算案。尽
管政府目前只持有 51%的
持股权，实际上印尼自由
港公司已经是属于印尼所
有。

值 得 一 提 的 是 ，佐 科
维总统日前在总统府 ，接
见了印尼自由港公司首席
执行官，即是美国麦克莫

兰 公 司（McMoran Inc）总 裁
理 查 德·阿 德 克 森（Rich-
ard Adkerson）、印尼自由港
公 司 总 经 理 托 尼（Tony
Wenas）和印尼自由港公司
董事、美国麦克莫兰公司
的 Kathleen Quirk 等高官，要
论关于印尼自由港公司的
采矿许可证延期事项 ，因
为上述合同将于 2041 年到
期。

（Sm）

【本报讯】面临开斋节
之际，马鲁夫副总统提醒
企业家不可拖欠员工的节
日 津 贴 金（THR），而 且 必
须在佳节前 7 天发放。

如 悉 ，2024 年 节 日 津
贴金必须在开斋节前 7 天
全 额 支 付 ，不 可 分 期 支
付。这意味着员工们将于
2024 年 4 月 3 日 已 收 到 全

额的节日津贴金。
马鲁夫副总统日前在

西 加 省 坤 甸（Pontianak）出
席一项活动后说：“我希望
诸私营企业家关注此事，
为保持企业家与员工的良
好关系，这是为了共同的
利益。不要出现拖欠节日
津贴金的发放。”

副 总 统 进 一 步 表 示 ，

劳工部发布了编号为 M/2/
HK.04/III/2024 有 关 为 企 业
员工提供今年宗教节日津
贴金条例的通知函，这份
通知函可作为各个省区劳
工局局长的参考资料。他
说：“我认为这一切都已有
来自劳工部的条例规定。
我支持劳工部所做的一切
努力，以使企业家们关注

此事，不要忽视节日津贴
金，否则会受到处罚。”

此 前 ，劳 工 部 长 伊 达
（Ida Fauziah）强调称，根据
2016 年第 6 号关于发放企
业员工节日津贴金的劳工
部长规定，符合 2021 年第
36 号有关向员工发放宗教
节日津贴金是雇主义务的
条例规定。 （Ing）

【本报讯】新国都努山
达 拉 管 理 局 主 任 班 邦
（Bambang Susantono）日前在
雅加达声称，努山达拉作为
国家首都行政区正式运营
三年至五年之后，才可以发
行新国都债券，目的是要先
建立投资家的信心，先观察
地方政府的资产负债表是
否显示良好，未来城市的建
设前景是否明朗。

班邦强调说：“如果要发
行新国都债券，当然必须要有
良好的资产负债表，也要有良
好的记录，因此新国都作为行
政中心必须先运营三年至五
年，才能知道是否已经符合了
债券发行的先决条件。”

这位前任亚洲开发银行

（ADB）副董事长解释说，新
国都管理局还在等待总统
决定书出台，上述决定书目
前还处于酝酿的阶段，一旦
总统决定书批下了，新国都
管理局就成为一个直接向
总统负责的行政专区机构。

他透露说，这是地方政
府一路走来的首个发行的
地方债券，因此需要更漫长
的研究，才能发行债券以增
加供建设用途的资本。

班邦补充说，一旦新国
都管理局作为专区政府管
理机构经过三年至五年运
作之后，随着人口和税收的
增长，就已经能够创造一个
相当不错的地方财政负债
表。 （Sm）

总统：我国将持有61%自由港股权
尽管谈判过程非常漫长 政府势在必得

马鲁夫副总统提醒全国企业家
员工节日津贴金最迟开斋节前7天发放

雅加达丹拿望（Tanah Abang）市场于 3月 29 日出现交通拥堵现象，因雅加达市民利用这一天适
逢耶稣受难日的假日纷纷购物。

丹拿望市场出现交通拥堵现象

新国都运营五年后方可发行债券
班邦：须先证明具有良好资产管理负债表

【本报讯】普 选 委 员 会
已于 3 月 20 日晚上确定，
第 二 序 号 正 副 总 统 候 选
人 普 拉 博 沃 （Prabowo
Subianto）- 吉 布 兰（Gibran
Rakabuming Raka）获 得 了
9621 万 4691 张 有 效 选
票。也就是说，两人的得
票 率 相 当 于 全 国 总 票 数
为 1 亿 6422 万 7475 票 的
58.6% ，而 且 在 全 国 总 共
38 个 省 区 之 中 赢 得 36 个
省区的胜利，这个成果符
合 了 关 于 总 统 选 举 的 国
家 法 令 所 规 定 的 一 轮 竞
选取得完全胜利的条件。

伴 随 着 这 一 胜 利 ，我
们再次回忆普拉博沃-吉
布 兰 在 竞 选 期 间 所 发 出
的 8 项 承 诺 ，特 别 是 涉 及
经济发展的 6 项承诺。而
推动经济更快发展，正是
普拉博沃-吉布兰允诺承
接 并 持 续 实 行 佐 科 维 总
统 政 纲 的 重 中 之 重 。 如
下就是 6 项承诺的主要内
容：

（一）提 高 农 业 生 产
力。普拉博沃-吉布兰把

“提高农业生产力”列为 8
项承诺的第 3 项。其中的
要 点 是“ 建 设 各 个 乡 村 、
县区乃至国家级粮仓，以

提 高 全 国 农 业 土 地 的 生
产力”。

普 拉 博 沃 - 吉 布 兰 表
示，通过各种土地集约化
和扩张计划提高农业土地
生产力是粮食自给自足的
关键。通过土地集约化和
扩张计划的落实，可以更
有效、综合和可持续的方
式 ，在 乡 村 、镇 区 、县 区 、
市区、乃至国家级开展粮
仓建设，商品包括大米、玉
米 、大 豆 、木 薯 、甘 蔗 、西
米和面包果等。提高农业
生产力的目标是到了 2029
年，全国至少能增加具有
粮 食 作 物 收 获 能 力 的 400
万公顷农地。

（二）人民福利卡。其
要点是“通过各种福利卡
继 续 提 高 人 民 的 社 会 福
利生活，消除赤字人口减
少贫穷人数”。

普 拉 博 沃 - 吉 布 兰 表
示，赤贫人口的存在表明
经济发展尚未优化，贫富
分布不均。因此，国家有
义 务 为 贫 苦 同 胞 提 供 社
会保障。所以，印尼健康
卡（KIS）、印 尼 乐 龄 健 康
卡（KIS Lansia）、印 尼 智 慧
卡 、基 本 粮 食 卡 、预 业 卡
和 希 望 家 庭 纲 领 等 计 划

将继续实施，并增加健康
儿童卡（Kartu Anak Sehat）。

除此之外，还将鼓励、
扩 大 和 增 加 农 牧 业 、渔
业 、农 园 业 、社 区 食 品 生
产，为渔民、沿海居民、下
游工业中小企业、初创企
业和千禧一代提供信贷。

普 拉 博 沃 - 吉 布 兰 表
示 ，要 走 在 增 加 创 业 精
神、同时消除贫困和提高
人 类 发 展 指 数 努 力 的 最
前沿。因此，我国必须实
现贫困率低于 6%的目标，
并 达 到 人 类 发 展 水 平
（HDI）高于 80 的水平。

（三）提高国家公务员
薪资。其中的内容载明：

“ 提 高 国 家 公 务 员 ，特 别
是教师、讲师和卫生工作
者等民事公务员，以及国
军、国警和国家官员的工
资”。

（四）推动乡村发展并
提 供 现 金 直 接 援 助 。 普
拉博沃-吉布兰还谈到了
必 须 迅 速 实 施 的 经 济 相
关计划。 要点是“继续发
展 全 国 各 地 乡 村 基 础 设
施、直接现金援助（BLT），
并 为 有 需 要 的 人 提 供 廉
价、卫生良好的住房”。

普 拉 博 沃 - 吉 布 兰 的

目 标 是 每 年 为 每 个 村 庄
建造或翻新 40 栋房屋，从
第 二 年 开 始 全 国 民 房 建
设总数将达到 300 万套。

（五）设 立 国 家 税 务
局。普拉博沃-吉布兰计
划 建 立 一 个 国 家 税 务 机
构。该要点内容为“建立
国家税务局，将国家全年
收 入 提 高 到 国 内 生 产 总
值（GDP）的 23%”

（六）为 8290 万贫困人
口 提 供 免 费 粮 食 。 普 拉
博沃-吉布兰还有极具极
具 吸 引 力 和 震 撼 性 的 建
议，那就是为 8290 万贫困
人 口 提 供 免 费 午 餐 和 牛
奶 。 这 项 承 诺 吸 引 了 国
内外各界人士的关注。

来自三个群体可以获
得 国 家 所 提 供 免 费 午 餐
和 牛 奶 。 首 先 是 7420 万
名 学 童 或 学 生 ；第 二 是
430 万 名 习 经 院 的 学 生 ；
第三是 440 万名孕妇。普
拉博沃-吉布兰说：“我们
的 策 略 是 立 即 为 所 有 印
度 尼 西 亚 儿 童 提 供 午 餐
和牛奶，包括那些仍在母
亲子宫内的儿童，让他们
易 于 获 取 更 多 的 营 养 。
因此，我们支持怀孕的母
亲们。” （Irw）

普拉博沃承诺促进经济更快发展
六项建议包括提高生产、福利和国家收入等

【本报讯】国防部长粮
食安全事务特别助理伊达
退役中将（Ida Bagus Purwal-
aksana）日前在雅加达声称，
国防部和农业部日前在中
加省古农马斯（Gunung Mas）
县 Sepang 镇 Tewai Baru 乡的
粮仓种植地进行了玉米大
丰收活动。

伊达透露说，除了玉米
之外，国防部在未来将种植
更多的木薯、黄豆和荷兰南
瓜，而且也将开垦 Sepang 的
土地，目的是要提高当地居
民和农民的收入，并对当地
的经济产生直接影响。

他也对国军士兵协助开
发国家粮仓感到非常自豪，
因为士兵们从一开始就专
注于开垦Sepang镇的闲置土
地 ，使 当 地 农 民 得 以 大 丰

收。
值得一提的是，粮仓项

目是政府以综合的粮食开
发理念所设计的政策，这也
是佐科维总统发起的 2020
年至 2024 年国家战略纲领
的一部分。

最近以来，上述项目遭
受到多方的批评，其中一位
就是第三序号副总统候选
人 马 福（Mahfud MD）。 如
悉 ，国 防 部 长 普 拉 博 沃
（Prabowo Subianto）也是 2024
年总统竞选中的总统候选
人。

马福于元月 22 日在 X
账户@mohmahfudmd 上曾提
到，关于古农马斯县的粮仓
种植地事项，在这里种植木
薯，可是长出来的竟然是玉
米。 （Sm）

中加省古农马斯县区丰收玉米
国防部承诺将开始种植木薯和黄豆

佐科维总统奉劝人们提前返乡佐科维总统奉劝人们提前返乡
3 月 28 日，佐科维总统奉劝人们，在临近解

禁节期间，为避免遇到严重堵车现象，如果已经
没有事的话，最好是带着家人先提前返乡。

我国持续发展棕榈油下游产业我国持续发展棕榈油下游产业
3 月 28 日，经济统筹部长艾朗卡（Airlangga

Hartarto）声称，我国持续发展棕榈油下游产业。


